

Medio	El Mercurio
Fecha	16-06-2012
Mención	“María de Buenos Aires” Piazzolla en ópera. Obra protagonizada por Francesca Ancarola y artistas del Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado.



Mezcla de ópera y tango, protagonizada por Francesca Ancarola y artistas del Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado, “María de Buenos Aires” narra la historia de una prostituta porteña que sueña con rehacer su vida y ser feliz. Con casi 45 años de vida, esta popular obra de Horacio Ferrer y Astor Piazzolla debuta en el GAM combinando distintos ritmos musicales con poesía. GAM. 19 y 20 de junio, 19:30 horas. Precio: General \$5.000, estudiantes \$3.000.

